

Mise en ligne : 2 octobre 2020.
www.entreprises-coloniales.fr

MINE DE FER DE CAVAN, Thai-Nguyên

Exploitée par Numa Bourgouin-Meiffre
www.entreprises-coloniales.fr/inde-indochine/Bourgouin-Meiffre-Hanoi.pdf
et Luong-Tam-Ky

Thai-Nguyên
(*L'Avenir du Tonkin*, 29 avril 1905)

La province de Thai-Nguyên semble se réveiller sous l'administration actuelle. On trouve un certain mouvement sur les routes et lorsqu'on s'écarte de 50 à 60 mètres des routes, on trouve de gros villages. C'est, en effet, une [caractéristique de la région] que les villages se tiennent en dehors des routes pour éviter les réquisitions de toute nature dont ils sont l'objet.

À Thai-Nguyên ou près de Thai-Nguyên, à signaler un fait assez intéressant. La mine de fer de Cavan, située à 50 mètres du poste de ce nom et à 11 kilomètres de Thai-Nguyên, est exploitée par une association de Français et de Chinois. M. Bourgouin-Meiffre fournit l'argent et Luong-Tam-Ky la main-d'œuvre.

On ne peut que faire des vœux pour que des associations de ce genre deviennent de plus en plus nombreuses. Cette entente permettra aux propriétaires de réussir sur place sans avoir recours aux capitaux français, toujours rétifs.
